

La luna eras tú

Publicado por: papajumed

Publicado el : 9-1-2011 15:12:07

Le pedí a la luna aliviara mi dolor
con su luz resplandeciente iluminara el corazón.
Cantaba en la orilla del mar aquella hermosa canción
que en una noche serena formó un idilio de amor.

Como perlas cristalinas inundaban el recuerdo
cuantiosas gotas heladas desde lo alto caían,
cuando tocaban la piel en agua se convertían.
¡Tan solo lágrimas brotan y para siempre las pierdo!

La decepción me envolvía, mi ruego nadie escuchaba
el sereno de la noche a mi cuerpo perturbaba.
Descalza sobre la arena tu silueta me aguardaba
corrí al notar la presencia hasta el lugar donde estabas.

Bajo una fría llovizna te tomaba de las manos.
¡Y besaba tantas veces al amor que añoro tanto!
Volvió la canción bonita, la que ahora mismo canto,
así nos fuimos queriendo dos corazones cercanos.

Julio Medina
9 de enero del 2011